



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Célébrons les 275 ans de Mascouche

APPEL DE PROJETS POUR LA CRÉATION DE MASQUES GÉANTS EN CARTON

Mascouche, 22 août 2024 – Dans le cadre des célébrations du 275^e anniversaire de la Ville de Mascouche, le Festival des arts de Mascouche est fier de lancer un appel à tous les artistes visuels du Québec, ainsi qu'aux citoyens, groupes et organismes de Mascouche, pour participer à un projet créatif unique : la conception de masques géants en carton. Ce projet culminera avec un grand défilé qui se tiendra le 3 mai 2025, lors du Festival Grande Tribu présenté au cœur du Vieux-Mascouche.

Une occasion de célébrer Mascouche à travers l'art

Les masques, pièces maîtresses de ce défilé, devront refléter l'identité de Mascouche, qu'il s'agisse de sa riche histoire, de personnages emblématiques, d'acteurs et organismes de la vie actuelle, ou encore de son environnement naturel, son paysage urbain et ses entreprises bien établies. Les participants sont invités à laisser libre cours à leur créativité tout en rendant hommage à la diversité et à la culture de Mascouche.

Deux catégories de participants

Que vous soyez un artiste visuel chevronné, un patenté, une bricoleuse, un groupe de citoyens passionnés ou une famille aimant les défis créatifs, cet appel de projet est pour vous. Deux catégories d'inscription sont disponibles :

- 1. Artistes visuels** : Pour les créateurs professionnels et amateurs de toutes disciplines artistiques. Pour cette catégorie, un cachet minimal de 750 \$ sera versé à chacun des créateurs (maximum 10) dont le projet aura été retenu et qui aura participé au défilé.
- 2. Groupes et citoyens** : Pour les groupes communautaires, écoles, familles, ou tout citoyen souhaitant contribuer à cet événement festif. Des prix d'une valeur minimale totale de 300 \$ seront remis au hasard parmi les masques qui auront défilé.

Comment participer

Les règlements et les formulaires d'inscription sont disponibles en ligne au <https://festivaldesartsmascouche.com>. Vous y trouverez également de nombreuses idées inspirantes.

Ce projet de création de masques géants en carton est financé par la Ville de Mascouche et s'intégrera dans la programmation annuelle prévue pour célébrer son 275^e anniversaire et raviver la fierté des Mascouchois. Dans la réussite de ce projet unique et original, le Festival est aussi heureux de pouvoir aussi compter sur d'autres partenaires de choix, tels que la Caisse Desjardins Le Manoir, Mathieu Lemay, député de Masson, Complexe Enviro Connexion, Me Stéphane Handfield de Handfield et associés, avocats, ainsi que la SODAM qui accueillera le défilé dans le cadre de son Festival Grand Tribu.

Alors, ne manquez pas cette occasion de faire partie d'un événement marquant et de célébrer notre ville de manière créative et collaborative. Allez ! Soyez de la parade!

-30-

Source : Chantal Peterson. Dg

Festival des arts de Mascouche

Merci à nos partenaires !



Me Stéphane Handfield

